

Tenemos que hablar de empleo en estas elecciones

El sistema laboral necesita atención urgente, y de fondo, para ponerlo no solo a tono con la modernidad, sino para nivelar la cancha de juego para millones de personas. El objetivo es crear más, pero también conseguir mejor empleo. ¿Cómo pretenden lograr esto los candidatos presidenciales?



Hay casi tres millones de colombianos desempleados, según el último reporte del DANE.

Foto: gETTY

El **empleo** es uno de los grandes retos económicos del país. Lo era antes de la pandemia, para decirlo con toda claridad. Pero el covid-19 terminó por agudizar la situación de trabajo para millones de personas, que conviven dentro en un sistema laboral que viene funcionando a medias desde hace años.

El gobierno de **Iván Duque** prometió una **reforma laboral** que nunca llegó (al igual que una pensional). Pero más que ponerse al día con este tema, la siguiente administración nacional deberá meterle mano al sistema laboral por una multitud de razones que van desde mejorar el crecimiento

económico, pasando por equilibrar la cancha social, hasta combatir la pobreza.

7 may 2022 - 9:00 p. m.



Diego Ojeda
Periodista